



## TAGOLSHEIM

*Taillé, au premier d'azur au croissant contourné d'argent,  
au second d'argent au rameau de buis de sinople.*

Création d'armoiries en 1974. Le croissant de lune figure sur deux bornes anciennes dont l'une de 1625, situées à la limite des territoires de Tagolsheim et de Luemswiller ; le buis pousse abondamment sur le territoire de la commune – le Buchsberg est mentionné dès 1345 – et a valu aux habitants de Tagolsheim le sobriquet de *Buchsköpfe*.

Tagolsheim qui apparaît au XII<sup>e</sup> siècle sous la dénomination « Dagolfesheim » a fait partie du comté de Ferrette jusqu'au traité de Westphalie. L'église est dédiée à saint Léger.

SOURCE : H. LIENHART, *Elsässische Ortsneckereien*, p. 97, n° 560.